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2023年 7月吉日 

代表世話人  前田 直人（文責） 

2023 年北辰 25期会だより 

㈠ 過去 1 年に届いた 同期生の訃報等その他の連絡 

1、恩師水原先生、清水初美（旧姓飯田）さん、鷹野正志（旧姓岐部）さん、南江端弘

さんの訃報 

2，  岡崎和子（旧姓橘）さん、重い体調不良、吉村太さん、堀江（旧姓池田）紀子

さんの転居先不明 

3，2022年繰越金は 18,249円です。詳しく近況報告 NO16を見てください。 

4，今年は佐伯弘夫さんから１万円、今年も内田豊子さんより賛助金頂いています。 

㈡ 同期会 

同期会は 7月 9日 20名の参加、がんこ十三総本店で開催しました。輪島市から宇羅さ

ん参加① 近況報告・私の思うこと NO16を届けること出来ました。 

② 司会   斎藤さん 黙禱、出席者点呼 

③ 代表挨拶 河崎さん 卒業後 58年にもなるのに同期会を開催できる事素晴らしい。 

     みなさま元気来年もお会いしましょう。 

④ 会務報告 前田 同期会は 1998 年から始まり、25 期会便り、16 回の近況報告集、 

     団結力ある世話人会の存在、それを支える能力の高い同期生、まだ上の 18

期生は元気に同期会を開催しています。 

     会計報告、会務報告の承認を頂きました。 

北辰会の柱の役割を果たす 25期会に感謝の気持ちで一杯です。 

⑤ 乾杯の音頭 高田さん これは傑物、絶品でした。大きな声と身体に、カラフルな

服装、     からワッハッハー」笑い声が数回の会場に響き渡りました。大声

を出せる所を探し皆さん実行して下さい。会食、懇談 

⑥ 閉会挨拶 渡部さん 

⑦ 校歌斉唱、集合写真 吉岡さん 

⑧ 解散後のお茶は 13名の方々が集いました。 

㈢ 雑感 

近況報告を読まして頂き、それぞれ頑張っているなあ、苦労もしているなあ。 

加齢からくる体調不良、身内の介護、身内の懇親会解散など気の重いことが増えていま

す。 

同期会参加できることは生きることの励ましと思いました。 

横谷さんのマスターズ陸上でのご日本的な活躍、宇羅さんの会社経営田圃、東京ドー

ム 14個分、設備投資も３億円も掛けています。岸下さん、1万人会員を束ねるトップ、

三谷さんの大家族 29人、井上さんの細やかな健康的な生活パターンなどこれらの人の

活躍は体調不安を吹き飛ばしてくれたらいいですね。世話人会はラインで、個人的な情

報、写真、面白い動画を紹介し連絡を強め、お互いの元気を出し合っています。世話人

の同意とスペースの余裕が有れば紹介したいと思います。腹を抱えて笑えますよ！！ 

以上
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近況報告・私の思うこと №1６ 
 
大阪府立北野高等学校定時制課程 
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近況報告・私の思うこと NO16 からの抜粋 

河崎 正清  出席     大阪市中央区谷町 

４月頃思い立って算数と数学を学び直し始めました。特に理由はないのです

が、子供ころから弱かった科目で、えらい苦労したので、リベンジと思い始め

ました。今は中学生の数学をやっています。日々次のような感慨にひたってい

ます。 

「そや、そやそれは知ってる」とか、「そうやったなぁ」とか、「あぁっ！そう

やったんか」とか、「へぇ、知らなんだわぁ」etc. 

私が小学校や中学校で習っている時と比べると程度は高く、本の説明がめっちや

分かりやすいと思います。孫に教えてええところを見せたらいいのにと思ってい

ます。 

しかし果たして孫が相手になってくれるかどうかですが…詳しくは同期会

で。 

宇羅 恒雄   出席  輪島市町野町粟蔵 

地震のおり電話、メ−ルで連絡頂き有難うございます。 

当日、トラクターに乗って田植え準備の代掻きを行なっていてトラクターの足回

りが壊れたのかと思い左右キョロキョロしていると携帯が「地震です地震です」

とアナウンス、地震と解りました。結構揺れました。今年から地域で田圃を大き

くする圃場整備事業が始まりました、会長として皆様をまとめ引っ張っていま

す。( 対象面積 50ha) 

吉良 サツキ （旧姓：畠中） 欠席  神奈川県横浜市緑区霧が丘 

お天気の良い日は仲間で借りている畑に週 3 回行って野菜作りをしています。

健康の為朝ラジオ体操に行って仲間と楽しんでコミユニケーションを取ってい

ます。 

同期会の連絡を受けて嬉しく思いました。頑張っておられる皆様のお名前を見

て懐かしいです。今回も参加出来ませんが横浜で元気にしております。 

お知らせありがとうございました。 

横谷 良勝  出席   大阪府吹田市古江台 

6 月 17 日は第 37 回大阪マスターズ陸上競技選手権大会開催の日、僕も M75 の

部、円盤投げ、砲丸投げに出場しました。このところ仕事が忙しく雨も多かった

ので殆ど練習が出来ずぶっつけ本番でしたが円盤投げが 1 位、砲丸投げが 2 位こ

んなもんだろうと納得の成績でした。こうして大会に参加でき友達と旧交を暖め

る事ができ最高の一日でした僕は相変わらず元気です。9 日皆様に会えるのを楽

しみにしています。 

（北辰会報 29 号での横谷さんの続報です） 
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